
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Nibelungensage ist eine alte Sage aus .

Eine Sage ist eine Geschichte, die man sich erzählt.

Sie ist nicht unbedingt wahr.

Die  klingt nicht übera� gleich.

Sie wird auf verschiedene Arten erzählt.

Eine dieser  ist das Nibelungenlied.

Es wurde im Mittelalter aufgeschrieben.

Die Nibelungen so�en ein  sein.

Es besitzt einen großen Schatz. Manchmal sind die

Nibelungen .

Sie graben im Gebirge und $nden dort Gold und Silber.

Manchmal sind die  ein ganz anderes Volk.

Diese Leute so�en tatsächlich gelebt haben.

Die  haben sie a�e besiegt und getötet.
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